

Página principal

Quiénes somos

Programas

Temas Relevantes

Noticias

Centro de Documentación

Galería de Fotos

Cómo Colaborar

Enlaces

## Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR













25/03/2011

## MEXICO: El ex diputado del PRD invitaba a las niñas a beber

El ex diputado del PRD, Juan Bustos Pascual, podría estar involucrado en 10 casos más de abuso contra menores de edad.

El legislador del PRI, Cristian Vargas, aseguró que a su oficina han llegado 10 cartas de jóvenes, en su mayoría estudiantes de la preparatoria Justo Sierra, que acusan a Bustos Pascual de haber abusado sexualmente de ellas.

"Llegaron hasta la oficina del Zócalo cartas pidiendo el anonimato, pidiéndonos ayuda porque las tienen amenazadas, de que si ellas presentan una denuncia, él las va a desaparecer", dijo el legislador.

Desde el martes por la noche, Grupo Imagen Multimedia informó que el pasado 17 de marzo, María Guadalupe (quien omite sus apellidos por seguridad) presentó una denuncia en contra del director ejecutivo de Fomento Cooperativo de la GAM. Acusa que invitó a su hija de 12 años a Acapulco y la violó. El miércoles, la Procuraduría General de Justicia del DF informó que citó a declarar al funcionario.

Horas después, ese mismo día, la delegación se deslindó de Bustos y dijo que el 15 de marzo su funcionario había renunciado para atender la demanda penal en su contra.

Copias de algunas de estas cartas enviadas a las oficinas de Cristian Vargas dicen que el ex diputado o algunos de sus colaboradores acudían a una escuela frecuentemente a contactar estudiantes.

Les prometían empleo o las invitaban a fiestas.

"Algunas veces asistimos porque nos ofrecía dinero y decía que sólo era como acompañantes, pero ya estando en las fiestas nos obligaba a tomar bebidas alcohólicas y a tener relaciones sexuales con él, y si no cumplíamos nos amenazaba", dice una de las cartas enviada por una menor de 14 años.

El diputado priista dijo que ya pidió a estas jóvenes presentar las denuncias pertinentes ante el Ministerio Público, ya que hasta el momento sólo existe una en contra del ex funcionario capitalino.

Éste fue tema de discusión entre los diputados del DF, ya que durante la sesión de ayer, Vargas presentó un punto de acuerdo para pedir a la Procuraduría General de Justicia del DF investigar a fondo este caso, brinde protección a las afectadas y envíe un informe detallado de la investigación.

"No importa de qué partido sea, pero con lo que acabo de leer y muchas más, dan ganas de llorar", dijo Vargas.

http://excelsior.com.mx/index.php?m=nota&id\_nota=724738





BUSCAR